

Pour diffusion immédiate

Le 23 janvier 2008

numéro 08-010

Elaine Taylor nommée vice-première ministre

WHITEHORSE – Le premier ministre, Dennis Fentie, est heureux d'annoncer la nomination d'Elaine Taylor en tant que vice-première ministre du gouvernement du Yukon.

« M^{me} Taylor a démontré sa capacité à effectuer les tâches de premier ministre en mon absence et j'ai entièrement confiance en sa capacité de représenter les Yukonnais de façon appropriée autant à l'échelle locale que nationale, si nécessaire », a dit M. Fentie.

M^{me} Taylor reste toujours ministre du Tourisme et de la Culture et ministre responsable du Bureau de promotion des intérêts de la femme.

« J'accepte cette nomination avec honneur », a dit M^{me} Taylor. « J'ai bien hâte de répondre aux exigences de ce rôle et de continuer la collaboration avec mes collègues du conseil des ministres pour traiter les questions importantes aux yeux de tous les Yukonnais. »

En plus de ses responsabilités ministérielles, M^{me} Taylor est présentement présidente du Comité d'examen des lois et règlements, du Comité ministériel des lois et règlements, ainsi que du Comité permanent des nominations aux principaux comités et commissions du gouvernement.

Au cours des cinq dernières années, M^{me} Taylor a été responsable de plusieurs portefeuilles, dont la Justice, la Commission de la fonction publique, le Tourisme et la Culture, et le Bureau de promotion des intérêts de la femme.

Elaine Taylor a été élue pour la première fois à l'Assemblée législative du Yukon aux élections générales de novembre 2002, en tant que députée de Whitehorse Ouest. Elle a été réélue au cours de l'élection générale d'octobre 2006 et est assermentée comme membre du Conseil exécutif depuis le 28 octobre 2006.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca